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新年明けましておめでとうございます。業界全体としては、働き手不
足・資材高騰などまだまだ頭の痛い問題が山積みですが、弊社は昨年
より、組織改革、業務改善、若手育成などの改善に取り組んでおり、
今年こそは、これからさらに新しい新体制へ向かって進みだせるので
は？と期待しているところです。刻一刻と進みゆく時代と変革の流れ
に置いて行かれぬよう、常に学び、行動し、改善へ努めて参ります。
本年もどうぞ宜しくお願い致します。（建築部 部長 川口智一郎）

皆様、明けましておめでとうございます。日頃よりお客様、協力業者
の皆様、地域の皆様には大変お世話になっております。昨年はコロナ
も落ち着きだしお客様や業者の皆様とも顔を合わせた打合せも通常に
戻り積極的に再活動でき始めました。本年も多種に渡って県内、県外
と各工事担当者は大変ではありますが、一丸となって頑張りますので
宜しくお願い致します。本年も皆様と良い年になれるように頑張って
いきます。 （営業部 部長 山口義和）

社員紹介
いとうかずひろ

新年あけましておめでとうございます。11月から入社しました伊東和弘です。

約5年ぶりに地元平戸に戻ってきて再度入社しました。福岡でも建築系の仕事

をしてきましたが、白石建設の仕事の丁寧さ、技術の高さを身をもって実感し

自身の成長等を考えた結果、白石建設へ戻ってくることを決意しました。今後、

今まで以上に勉強して白石建設、お施主様、平戸にお住いの方々の役に立てる

よう頑張りたいと思います。これからどうぞよろしくお願いします。

各部挨拶

明けましておめでとうございます。昨年３月、ＷＢＣ侍ジャパンの活
躍で日本中が燃え上がっているころ不動産に特化した、『まちの情報
館』がオープンいたしました。おかげさまでお問合わせやご依頼を受
ける案件も徐々に増え賃貸、売買ともに活況です。まだまだ未熟では
ありますが、尚一層お客様の利便性を第一に活動いたします。今年も
よろしくお願いします。 （不動産部 部長 堤啓一郎）

謹んで新春のお喜びを申し上げます。旧年中は格別のお引き立てを賜
りありがとうございました。厳しい社会情勢の中ではありますが、当
社においても「お客様に喜んで頂く」という基本に立ち返り、『同心
前進』社員一丸となり、急速な環境の変化に取り残されない様辰年に
ちなみ【龍進】してまいります。皆様方には、更なるご厚情、ご協力
をお願いし、幸多き一年であります様お祈り申し上げます。本年もど
うぞよろしくお願い致します。 （土木部 専務取締役 白石光正）
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上棟しました おめでとうございます

地鎮祭を行いました

１１月１１日（土）に田平公園にて土木の日のイベントがありました。昨年まではコロナ禍の影響もあり、今回

久々の開催となりました。弊社も住宅相談コーナーとして参加させて頂き、当日はお天気にも恵まれ、人気の高

所作業車体験や抽選会など、子供から大人まで楽しめるイベントだったと思います。次回の開催も楽しみです♪

土木の日

令和５年１１月１４日（火）川内町にて鄭成功分霊廟新築工事に向け地鎮祭を執り行いました。来年、生誕

400年を迎える鄭成功の仕事に関わることができ、私達も良いものを仕上げるように努めて行きます。川内の

皆様には期間中、ご迷惑をおかけいたしますがご理解、ご協力の程よろしくお願いします。（営業部 山口）

起工式を行いました

令和５年１２月１３日（水）

平戸市にてＳ様邸新築工事の起工式が行われました。連日雨が降る中、

当日は天気も良く、天候にも恵まれた起工式となりました。

神父様によるお祈りの言葉は普段聞きなれない私たちにとって新鮮で

スタッフにとっても貴重な体験をさせて頂く事が出来ました。

これからの工事、安全に十分注意し施工してまいります。引き続き近

隣の皆様には大変ご迷惑お掛け致しますが、ご協力の程よろしくお願

いいたします。Ｓ様誠におめでとうございます。

竣工・お引渡しいたしました

スタッフブログ

令和５年１０月３１日（火）平戸市戸石川町にて新築工事中で

した【Maison de ANGE】が竣工し、お引渡しを行いました。

今回はお施主様会社の社員寮として新築いたしました。モダン

なデザインでコンパクトなお部屋です。ＩＨクッキングヒー

ターやクローゼットが完備されているので、快適に過ごすこと

ができます。また、社員寮のため職場から近く、通勤にも困り

ません。工事期間中、近隣の皆様には大変ご迷惑をおかけいた

しました。ご協力誠にありがとうございました。

改めましてお施主様おめでとうございます！

田平町小手田免「快適な暮らし」をサポートするおうち

１

２

優れた断熱性能と高い耐震性能で、

居心地が良く安心して暮らすことができます

窓は暮らしに便利なツーアクション窓を採用。

さらに網戸は着脱可能なので、お手入れもカンタン！

詳しくは

こちらから

建売住宅

昨年４月に第一子の女の子が産まれました。沢山の方より祝福のお言葉誠に嬉しく思います。

ありがとうございました。すくすく元気に育ち、谷山は１０月より職場復帰させていただき

ました。ご迷惑おかけいたしましたお客様には大変申し訳ございませんでした。休業期間

中は娘との貴重な時間を過ごすことが出来ました。復帰の際、温かいお声がけを頂き非常に

嬉しかったです。従業員の方達にも可愛がって頂き、みんなに抱っこされる娘は、ケラケラ

と楽しそうな表情をします。まだまだ、ご迷惑を多々おかけすることもあるかと思いますが、

今後とも引き続きよろしくお願いいたします。 （建築部：松口・谷山）

令和５年９月２７日（水）平戸市にて新築工事中のＹ様邸が無事上棟いたしました。日中のお天気にも恵まれ、

Ｙ様ご家族も現場へ足を運んで見に来られていました。家の形が見えてきて、より一層生活するのが楽しみに

なられたことかと思います。息子様にもトントンと、とんかちでたたく大工さんの仕事姿が、良い思い出に

なってくれたら幸いです。順調に工事も進んでおります。年明けのお引渡しが楽しみです。

手を使わず足のつま先で水の出し止め作

業が可能になります。打合せのたびに、

奥様への思いやりが伝わるご夫婦でした。

Ｎ様邸：新たな拠点として新築を建てら

れました。これからは息子さんが帰って

来てもにぎやかに過ごせる、木のぬくも

りのあるあたたかい空間となりました。

昨年の１２月には各現場でお引渡しが行われました。

Ｓ様邸：奥様のこだわりぬいたお気に入りのキッチン。以前は壁に向かっ

て料理をしていましたが今回の工事でキッチンを対面化に。増築により広

くなったリビングにはプロジェクター照明を設置し、仲良しご家族の毎日

がもっと楽しくなること間違いなしの空間になりました。

Ｍ様邸：越してくる奥様のためにと、母屋の横にある別棟のリフォームを

決意されました。TOTOミッテのキッチンにはフットサポートを採用し、
新年明けましておめでとうございます。１月８日は成人の日。私も成

人の日を迎えることが出来ました。今年の成人式は昨年と同様、１月

３日に『二十歳のつどい』という形で開催されました。式典後は久し

ぶりに会う友達と楽しい時間を過ごすことができたので良かったです。

無事に成人式を迎えられたのは辛い時、悲しい時、きつい時に支えて

くれた家族や友達のおかげです。その感謝の気持ちを忘れず、これか

ら色々な事に挑戦し、夢である『両親に家を建ててあげる』を実現で

きるように頑張ります。 （建築部 馬場）


